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ASSESSORATO AI QUARTIERI 
 

 
 

QUARTIERE n. 6 - "VALLE SAVIO" 
 
 

VERBALE N. 05 - ANNO 2017  
 

 Il giorno 12 OTTOBRE 2017, alle ore 21,00 presso la sede del 
Quartiere in San Carlo di Cesena, via Castiglione, 37 si è riunito, a seguito 
di avviso scritto spedito in tempo utile ai consiglieri, in seconda  
convocazione, il 
 

    CONSIGLIO DI QUARTIERE 
 

Presiede e verbalizza la sig.ra Antonella Prati  –Presidente di quartiere  
 
Dall'appello nominale risultano presenti i sigg.: 
 
Presenti        Cognome e nome dei cons.ri                     Presenti           Cognome e nome dei cons.ri 

P BEZZI MASSIMO P RICCHI DEBORAH 

P NICOLINI EDO P ROSSI ENRICO 

P PIRINI TOMMASO P SIROLI MAURO 

P PRATI ANTONELLA AG TOMBETTI FRANCESCA 

P RESI GIANFRANCO   
 
 
Constatata la legalità della riunione, in quanto presenti n.  08 Consiglieri sui 
13 assegnati al Consiglio e sui 9 deliberati dal Consiglio comunale, il 
Presidente dichiara aperta la seduta. 
  



ORDINE DEL GIORNO:  
1) Approvazione verbale seduta precedente; 
2) Opere di Quartiere 2017: comunicazione; 
3) Sistemazione marciapiedi via Donati: parere abbattimento piante;  
4) Area sgambamento cani a San Vittore: individuazione area;  
5) Variante al PRG.2000 – 2/2017 – Opere pubbliche e di pubblico interesse….. 

Aggiornamento ed eventuali osservazioni; 
6) Sportello di comunità – ambulatorio di Quartiere Tessello: ratifica parere presidente per  

rinnovo convenzione con ASP e Auser; 
7) Associazione Perledonne: proposta incontri sulla salute; 
8) Relazione Commissione Servizi Sociali e Salute; 
9) Comunicazioni del Presidente; 
10) Varie ed eventuali. 

^^^^^^ 
 
PRIMO PUNTO – Approvazione verbale seduta precedent e. 
Approvato all’unanimità il verbale relativo alla seduta del 17 luglio scorso. 
 
SECONDO PUNTO - Opere di Quartiere 2017: comunicazione.  
Viene data comunicazione delle Opere di Quartiere che saranno inserite a Bilancio 2017 per 
l'avvio della relativa progettazione e dei procedimenti amministrativi utili alla loro realizzazione, 
l'elenco comprende: Piazza del Libro - San Carlo: allacciamenti vari; Area sgambatura cani in 
località San Vittore; Via Pozzuoli San Carlo: asfaltatura. 
Il Consiglio ne prende atto. 
 
TERZO PUNTO - Sistemazione marciapiedi via Donati: parere abbatti mento piante.   
Si riassume quanto richiesto da parte dei residenti nella scorsa seduta. Il Presidente, come 
precedentemente concordato, si è recato in via Fausto Coppi per visionare le alberature proposte 
da questi ultimi in alternativa alle attuali Ginkgo Biloba, le quali purtroppo non sono risultate 
idonee. Il presidente ha provveduto a contattare il Settore Verde pubblico per un sopralluogo, 
avvenuto alla presenza di alcuni residenti. In quella occasione è stato spiegato loro che l'intervento 
sarebbe funzionale se prevedesse l'abbattimento delle alberature esistenti in quanto tale varietà 
nel tempo tenderebbe con le sue radici a risollevare di nuovo il marciapiede vanificando in poco 
tempo la sua sistemazione. In accordo coi presenti  l'Amministrazione (Ufficio Verde pubblico) ha 
stilato un elenco di possibili alberature come da disciplinare tecnica, affinché questi potessero 
scegliere quella a loro più gradita. Tale elenco è stato girato ai residenti i quali, dopo essersi 
incontrati, a maggioranza hanno ritenuto opportuno riproporre il mantenimento degli alberi presenti 
o la piantumazione di acero campestre pur non presente nell'elenco. 
Il consigliere Debora Ricchi presenta una raccolta firme di PRO/CONTRO dalla quale risulta una 
maggioranza contraria all'abbattimento per un numero di 36 voti a 28 che diventano 38 (di cui due 
non firmati) con l'aggiunta di due voti contrari sottoscritti durante la riunione del Consiglio dai 
consiglieri E. Nicolini e dal consigliere D. Ricchi, che sottolinea l'impossibilità di interpellare tutti i 
residenti . Il presidente a questo punto chiede ai consiglieri di esprimersi in merito.  
Il Consiglio - a maggioranza – esprime parere favorevole all'abbattimento (voti contrari: Ricchi; 
Nicolini; Rossi. Astenuto: Resi.   
Il Consiglio sottolinea che tale parere non sarà vincolante. 
(Segue lettera). 
 
 
QUARTO PUNTO - Area sgambamento cani a San Vittore: individuazione  area. 
E' pervenuta dall'Ufficio Verde pubblico la richiesta di parere per l'ubicazione dell'area di 
sgambatura cani in San Vittore. Le ipotesi previste sono:  ipotesi 1) area tra via Montale  e via  
Spello  di mq.1100; ipotesi 2) via Umbertide  di mq.700; ipotesi 3) - via San Vittore  (prossimità 
scuola) di  mq.750 . Il Consiglio esaminate le proposte decide di escludere la n. 3  e si demanda 
all'ufficio di competenza la scelta tra la n.1 e la n.2, basandola sull' importo minimo di spesa.  



Il consigliere Siroli ci tiene a sottolineare che tale progetto in futuro sarà sicuramente motivo di 
problematiche. 
(Segue lettera). 
  
QUINTO PUNTO - Variante al PRG.2000 – 2/2017 – Opere pubbliche e d i pubblico 
interesse….. Aggiornamento ed eventuali osservazion i. 
Con delibera di C.C. n. 47 del 29/06/17 è stata approvata la Variante per la realizzazione di opere 
pubbliche e di pubblico interesse al P.R.G.2000. Per il Quartiere Valle Savio l'area del cambio di 
destinazione urbanistica, da rurale a parcheggio privato ad uso pubblico, è sita in via vicinale 
Montegranello -  S. Carlo. Il Consiglio approva all'unanimità. 
Il presidente rammenta al Consiglio che per la realizzazione del parcheggio privato ad uso 
pubblico, il parroco Don Giovanni Savini si era reso disponibile all'acquisto del terreno e che il 
Consiglio aveva appoggiato fortemente tale possibilità. Poiché per la realizzazione di tale opera 
sarà necessario in futuro un ampliamento del manto stradale con ulteriori spese a carico della 
Parrocchia, si è provveduto a chiedere un incontro con l'Assessore Miserocchi per verificare la 
possibilità di sgravare il parroco da ulteriori spese, prevedendo la donazione della parte necessaria 
all'allargamento stradale. 
Tale ipotesi è risultata  perseguibile.  
Il Consiglio appoggia ulteriormente questa possibilità e delibera di inserire l'opera tra le richieste di 
Carta Bianca del prossimo anno. 
(Segue lettera).  
 
SESTO PUNTO - Sportello di comunità – ambulatorio di Quartiere Te ssello: ratifica parere 
presidente per  rinnovo convenzione con ASP e Auser . 
Viene rinnovato l' accordo  di collaborazione tra: A.S.P. (Azienda di Servizi alla Persona), 
Associazione AUSER e Comune di Cesena,  per la gestione dello sportello socio assistenziale di 
comunità a Tessello, presso l’ex scuola elementare ( ambulatorio infermieristico). 
Il Consiglio  ritiene che questa collaborazione abbia un’ importanza rilevante e valorizzi l'opera di 
volontariato delle associazioni che si adoperano offrendo non solo un servizio sanitario, ma anche 
favorendo le relazioni tra le persone. 
Il Consiglio ne prende atto e approva all'unanimità. 
 
SETTIMO PUNTO - Associazione “Perledonne”: proposta incontri sulla salute.  
Si cede la parola al consigliere E. Nicolini che, a nome del Consiglio, ha partecipato all'incontro 
con l'associazione “Perledonne” al fine di valutare i temi di incontro. 
Al momento sono al vaglio varie possibilità ma ad oggi da definire. Si rimane quindi in attesa di 
aggiornamenti per la scelta degli argomenti e le date dei possibili incontri. 
Il Consiglio ne prende atto. 
 
OTTAVO PUNTO - Relazione Commissione Servizi Sociali e Salute.  
Il consigliere E. Rossi in qualità di coordinatore della Commissione “Servizi sociali e salute” 
riassume i punti affrontati nell'ultima convocazione. 
Nei mesi di giugno e luglio scorsi si sono svolti presso la sede di quartiere delle attività rivolte ai 
profughi; tali incontri si sono effettuati grazie alla grande disponibilità dell'associazione " La Torre 
sul fiume" e alla collaborazione di un gruppo di volontarie fortemente motivate. Al progetto  di 
conversazione in  lingua italiana  di struttura  linguistica e di  comunicazione,  hanno partecipato a 
rotazione di piccoli gruppi circa 40 ragazzi stranieri. Vista l'importanza sociale e la grande 
partecipazione, i corsi sono ripartiti dal mese di settembre. Si ringraziano tutti i volontari che con la 
loro opera prestata a titolo gratuito hanno permesso la realizzazione di questo progetto.  
Si stanno organizzando degli incontri per sensibilizzare i ragazzi sulla guida in stato di ebrezza e 
se si riscontrasse la disponibilità  del gruppo AVIS, si propone un incontro sull' importanza della 
donazione sangue. 
Presso la sede di Quartiere verrà allestita, nel mese di novembre, una mostra fotografica per 
onorare le vittime del Femminicidio, la cui giornata ricade il 25 novembre e per dire no alla violenza 
sulle donne. 
Il Consiglio ringrazia il coordinatore per il lavoro svolto. 



 
NONO PUNTO - Comunicazioni del Presidente  
9.1 - Sono pervenute al presidente diverse segnalazioni di residenti della frazione Celletta in merito 
alla necessità di abbattimento delle essenze (Pioppi), poste a lato del parcheggio pubblico sito in 
via Settrecrociari di fianco il civico 4386. Le piante il cui tronco è ammalorato da tempo, potrebbero 
rappresentare un pericolo vista l'altezza. Tale situazione crea forte preoccupazione tra gli abitanti. 
Il Consiglio decide di segnalarlo all’ufficio competente. 
(Segue lettera). 
 
9.2 - Tramite il consigliere M. Bezzi sono arrivate segnalazioni in merito alla necessità di 
manutentare la chioma dell’ alberatura ubicata in via Castello di Roversano, tra il parcheggio e la 
chiesa, in quanto sovrasta le abitazioni e si appoggia sui fili elettrici. 
Il Consiglio decide di segnalarlo all’ufficio competente. 
(Segue mail all’Ufficio  Verde pubblico). 
 
9.3-  La signora B.M., residente della frazione Trebbo, ha provveduto a raccogliere le firme dei 
residenti per una petizione che prevede l'installazione di un apparecchio Velox fotografico, al fine 
di multare i trasgressori dei limiti di velocità in via Roversano. 
 Il Consiglio pur consapevole che molti automobilisti infrangono  il limite di velocità (50 km\h) non 
ritiene di essere l'organo di competenza per la valutazione di tale richiesta , tuttavia si provvederà 
 a inviare richiesta di maggiori controlli da effettuarsi  lungo  la via Roversano partendo dalla 
frazione Roversano\Castello fino alla frazione Trebbo ( ponte rio Capazza). 
(Segue richiesta alla P.M. Rilfedeur n. 974/2017). 
 
9.4 - Il consigliere E. Nicolini  si rende disponibile  a prenotare le corone d’alloro per la tradizionale 
Commemorazione ai Caduti di tutte le guerre. Il consiglio approva e ringrazia il consigliere per la 
disponibilità 
  
9.5 - Dal 10 ottobre sono ripresi i corsi di italiano gratuiti per stranieri nei locali del quartiere a San 
Carlo. Tutti i martedì dalle ore 15 alle ore 16,30 e dalle ore 19,30 alle 21, a cura del Centro 
Interculturale Movimenti - ASP. 
Il Consiglio ne prende atto ed è favorevole alla concessione gratuita degli spazi. 
(Seguirà atto di concessione).  
 
DECIMO PUNTO – Varie ed eventuali.  
Nulla da segnalare. 
^^^^^^^^^ 
AP/mcp 
 
La seduta è tolta alle ore 23 circa. 
 
Allegati: // 
 
Letto, approvato e sottoscritto. 
 
 
        Il presidente verbalizzante 
         Antonella Prati  


